

Sachstandsbericht

Gemeinsamer Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und von Herrn Einzelvertreter Schuster (Deine Freunde), betr.: Bezirksvertretung im Veedel

Beschluss:

Die Bezirksvertretung bittet den Bezirksbürgermeister, in der laufenden Wahlperiode noch mindestens eine Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld nicht im Bezirksrathaus abzuhalten, sondern in den Stadtteilen des Bezirks Ehrenfelds Bickendorf, Vogelsang, Bocklemünd/Mengenich oder Ossendorf. Der Bezirksbürgermeister wird daher gebeten, in der laufenden Sitzungsperiode einen alternativen Sitzungsort im Stadtbezirk für die Sitzung der Bezirksvertretung vorzuschlagen und dafür Sorge zu tragen, dass eine ordnungsgemäße Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld dort stattfinden kann. Zudem wird der Bezirksbürgermeister gebeten und die Verwaltung beauftragt, in den Stadtteilen öffentlich auf die dann stattfindende Sitzung der Bezirksvertretung hinzuweisen

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand zum 04.01.2022:

Aufgrund der Corona Pandemie konnten die Sitzungen seit Mai 2020 nur unter Einhaltung des Infektionsschutzes mit reduzierter Zuschauerzahl stattfinden. Einige Sitzungen wie z.B. diejenige am 23.03.2020 mussten abgesagt werden.

Die Verwaltung hat in Absprache mit dem Bezirksbürgermeister die Sitzung am 11.05.2020 im Friedrich-Ebert-Saal in Bickendorf und die Sitzung am 15.06.2020 im Großen Saal des Bürgerzentrums Ehrenfeld durchgeführt.

Die notwendigen Rahmenbedingungen zur Durchführung weiterer Sitzungen (Abstände, WLAN) haben in der Folgezeit nur die Möglichkeit gelassen im Großen Saal des Bürgerzentrums Ehrenfeld zu tagen.

Auf die Sitzungen wurde entsprechend hingewiesen.

Nächste Schritte:

keine

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt